



12月 園だより



令和3年12月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

早いもので12月、急に寒さが増し冬の訪れを実感します。先月は保護者説明会へのご協力ありがとうございました。この度はご心配、ご迷惑をお掛けし大変申し訳ございませんでした。皆様のご意見を受け止め、職員・法人みんなで子どもたちが安心して楽しく過ごせる保育園にしていきたいと思っています。今後ともよろしくお願いたします。

子どもたちは毎日元気いっぱいあそんでいます。園庭あそびでは、鉄棒や鬼ごっこ、砂場遊びやおままごとなど思い思いに好きなあそびを楽しんでいます。また全クラスお散歩にでかけ、とてもうれしそうな笑顔でかけて行きます。そして幼児クラスは先月、遠足がありました。(3歳児クラスは雨のためホールでのおにぎり散歩ごっことなりました)子どもたちにとって何よりもお弁当(おにぎり)がいちばんの楽しみ!「お弁当たべるのいつ?」と、かわいい声がたくさん聞こえました。お弁当・おにぎりのご用意・登園時間等のご協力、ありがとうございました。寒い冬、引き続き新型コロナウイルスやその他の感染症対策をし、そして今年最後の月、元気に楽しく過ごしていきたいと思っています。



今月の予定

- 10日(金) お楽しみ会
- 14日(火) 乳児身体測定
- 15日(火) 幼児クラス身体測定
- 16日(木) おばさんず(4・5歳児)
- 17日(金) 5歳児劇発表会・保護者会
- 21日(火) 大原さんの会(5歳児)

避難訓練

28日(月) 保育納め

※12月29日から1月3日まで

保育園は休園となります。

1階トイレ換気扇工事のお知らせ

故障しておりました1階トイレの換気扇工事につきまして、東九電気工事株式会社が以下の日程で修繕工事を行います。ご理解の程よろしくお願いいたします。

12/23(木)~12/26(日)まで9:00~17:00
の予定です。

よろしくおねがいたします。

職員のお知らせ

桜の木が!

園庭の桜の木ですが、伐採予定とお知らせいたしましたが、11/27に造園屋さんに来ていただきました。今回は一部を切ることで対応することができました。子どもたちも「井荻保育園のシンボルなんだよね～」と言っていた桜の木。来春も花を咲かせてくれることと思います。





新しい先生を紹介いたします



統括園長

先生



この度、井荻保育園の支援に入らせていただいております
保育園は、子どもを真ん中に保護者の皆様と共に作っていくもの。
子どもたちが心から自由に遊べ、豊かな学びがある井荻保育園を、保護者の皆様
と共に目指したいと思います。
園訪問の折には、チェック目線にならないように子ども目線にいる私です。見か
けたら気軽にお声掛けください



先生（ ）



でもフリーでいろいろな年齢の子と一緒に遊んでいました。
です よろしくお願いいいたします。
体を動かして遊ぶ鬼ごっこなどが好きなので、子どもたちと一緒にやりたいと
思います。
趣味はドライブです。



先生（事務）（ ）



から来ております、 と申します。
主に井荻保育園の事務を行っています。少し前まで、 で事務をし
ていました。
少しでも、子どもたちや保護者の皆様そして職員が過ごしやすい園になるよう
全力で取り組んでまいります。
よろしくお願いたします。

